
Bericht vom 1. Stammtisch Ansbach 
Café Prinzregent 11.12.2009 19:00 Uhr bis ca. 22:30 Uhr 

Anwesende: 11 Piraten und 1 Sympathisant darunter ein Bezirksvorstand und ein Landesvorstand,
und der Direktkandidat Nürnberg Nord 

• Vorstellung der Anwesenden 
• Nächstes mal sollte für Namensschilder gesorgt werden 
• In Dinkelsbühl gibt es einen Stammtisch
• Wahlkampfanalyse: 

Daniel Meyer berichtete vom Plakate aufstellen. Es wurde festgestellt dass die Farben der Plakate
schnell ausgebleicht waren, wegen billiger Anschaffungskosten. Es wurde angeregt die Schrift auf
den Plakaten in Zukunft zu vergrößern. Es gibt noch Restbestände an Plakaten. 

• In Mittelfranken sind die Kreisverbände in Gründung: 

Es wurde diskutiert ob das auch für Ansbach Sinn macht, eine Mehrheit schien der Meinung zu
sein, dass dies derzeit für Ansbach nicht in Frage kommt. 

• Strukturen: 

Es wurde das für und wieder von dezentralen Parteitagen diskutiert, auf der einen Seite gibt es den
großen Vorteil, dass sich so viele beteiligen können, was aber gleichzeitig auch den größten
Nachteil darstellt, da der Parteitag durch Rederecht für alle recht lange dauern würde. Das Approval
Voting wurde kritisiert, Vorteile bei Sachthemen, Nachteile bei Personenwahl, insbesondere bei
geheimer Wahl durch lange Auszählungszeiten. 

• Nächster Stammtisch: 

Die Stammtischler sollen sich bis zum nächsten Stammtisch überlegen an welchem Tag und wo
dieser sinnvollerweise stattfinden kann. 


